

27-10-05



### Traidores

▼ La parla de Alianza Nacional, Julia Valenzuela, dijo que los congresistas cometerían delito de traición a la Patria, si es que como se pretende, deciden que el país firme la Convención del Mar sin que esta decisión sea sometida a referéndum.

"Ya basta de dejar de lado al pueblo. Ellos nos eligieron y ahora no vamos a escucharlos. La verdad que sería una barbaridad si se toma esa decisión de espaldas a la ciudadanía", dijo Valenzuela. Tiene toda la razón.

### A propósito

▼ Si el Perú firma la Convención del Mar se quedará con solo 12 millas de mar territorial y ya no las 200 millas del Mar de Grau, como nos enseñaron en el colegio. Las otras 188 millas pasan a ser zona de comercio que el país puede negociar.

Valenzuela contó que en una ocasión estuvo en la Marina con motivo de un homenaje a Miguel Grau y preguntó hasta dónde llegarían las 12 millas. Se quedó helada cuando le dijeron que ésa era la distancia que había de la costa hasta la Isla San Lorenzo. Imagínense lo que estaría por aprobar el Parlamento. ¡Qué vergüenza!